
 

 

 

 

 

 

  

 
 

6 年生を送る会では、5 年生が中心となって会を企画・運営し 

 お世話になった 6年生のために、各学年が趣向を凝らした発表 

 行いました。どの発表でも、6年生からは笑顔があふれ、楽しそ 

うにする姿が印象的でした。6年生への感謝の気持ちは十分に伝 

わったことと思います。 

 6 年代表から 5年生へ校旗が手渡され、御津北部小を引っ張っ 

ていって欲しいという願いを託されました。5年生がその思いに 

答えがんばってくれること、6年生が中学校でも活躍することを 

期待したいです。 

 全校合唱では、体育館いっぱいに幸せな声が響きました。 
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 蒲郡バイパスの開通を前に、御津あおば高校下からふるさと公園のあたりまで、車の通る前 

の道を全校で歩きました。午前に１，２，３年、午後から４，５、６年が出かけました。 

 この道は、国道２３号名豊道路の一部で３月８日に開通したことで、全線が開通となりまし 

た。この工事は、計画から完成まで５０年以上もかかりました。蒲郡ＩＣ、金野ＩＣ、為当Ｉ 

Ｃ。この区間はまさに御津北校区。この先の御津の町の発展が楽しみです。 

 

 

 

 児童総会を実施しました。５、6年生と来年度委員会活動に参加することになる４年生での

参加になりました。各委員会で、今年度の取り組みを振り返り、4年生に活動内容を伝えると

いう目的で行いました。それぞれの委員会が、プレゼンテーションし、活動内容がよく分かる

内容でした。活動内容についての質問や意見も多く出てきて、児童会活動への意欲が伝わって

きました。 

 また、後半は御津北のあいさつについての意見交換を行いました。あいさつをすると、お互

いに気分がよくなる、元気が出るなどの意見が出ました。あいさつができるようになるために

は、最終的には自分で心掛けることが大切なのですが、委員会などが元気な挨拶ができるよう

な企画を考え、意識を高めるという意見も出てきました。 

 子どもたち一人一人が、じっくり考え、意見を伝えようと多くの子が積極的に発言する様子

に頼もしさを感じまいた。来年度の児童会活動が、今年度以上に盛り上がることに期待したい

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 オーストラリアの小学生とオンラインで交流会が開かれました。 

御津地区は、オーストラリアの学校との交流をしてきました。年に 

１回ですが、オンラインでの交流を続けてきました。6年生の子が 

中心に、5年生の代表も加わり、オーストラリアの子と、自己紹介 

や質問をし合いました。自分の話した英語が相手に伝わり嬉しそう 

にする様子や、英語を理解できて納得する様子が見られました。 

とても貴重な経験になりました。 

4年生、３年生も、その様子を見学し、「しゃべれるか不安だけと 

自分もやってみたい」という声も聞こえてきました。 

 

  いよいよ６年生の卒業が近づいてきました。６年生は、３学期に入って体育館

への入退場をより静かにすることを意識したり、話を聞く姿勢がピンと伸びたり

と、グッとレベルアップしていることを感じます。さらに、卒業式の練習でも真

剣さが伝わります。４、５年生がそれに倣い、集中した「いい顔」を見せていま

す。上学年で、素晴らしい卒業式を作り上げてください。下学年の子たちは、式

には参加しませんが、離れた場所からでも、６年生の卒業を祝ってくれるといい

です。お願いします。 


